

2016年度キッズ巡回サッカー教室・キッズたより

(一社) 山梨県サッカー協会/ヴァンフォーレ甲府



御坂北保育所(笛吹市)

2016年11月9日水曜日開催













山本先生から・*。**・☆。参加園児数 25 名

毎年、楽しいプログラムを用意して頂き、ありがとうございます。

子どもたちが生き生き活動している姿が、とても楽しそうでした。コーチたちをあだ名で呼ばせて頂き、終了後も会話の中に何度も出てくるほど印象に残り、楽しい思い出になった様でした。子どもたちがとても楽しみに待っているので、来年もよろしくお願いします。

鶴田先生から・*。**・☆

今年も楽しい指導を、ありがとうございました。

サッカーに必要な基礎をゲーム感覚で教えていただいたので、子どもたちも夢中になって楽しく参加していたようでした。子どもたちへの言葉掛けや教え方など、私たちも学ぶことが沢山ありました。「キッズ巡回サッカー教室」は、毎年子どもたちが楽しみにしている行事の1つです。来年もぜひ、よろしくお願い致します。

こんにちわ(^v^)御坂北保育所のみんな、元気にしてるかな~??\(^o^)

どんぐりコーチ・おひげコーチはめちゃめちゃ元気です\(^o^)/ サッカー教室を楽しみにしてくれていたお友達が多くてとてもうれしかったですo(^▽^)oみんなはお外で遊ぶのが大好き!コーチが教えた技を「やってみる!!」何回もチャレンジしていたね!最後の試合ではボールを追いかけ、ゴールにシュート!休んでいるお友達は大きな声で応援!楽しいかったねo(^▽^)oまた先生やお友達と今日やった技にチャレンジしてお外でたくさん遊んでね!あと、今日やった技を年少さんにも教えてあげてねヽ(*´∀`)ノ寒くなってきたね!ご飯をもりもり食べて風邪を

引かない丈夫なお友達になってねヽ(*´∀`)ノ



「キッズ巡回サッカー教室」は平成15年度から開始し、今年で14年目を迎えることが出来ました。 保育園・幼稚園への巡回数は2.000回を超え、教室に参加したキッズは72.000人以上になりました。 VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、YFAでは、これからも体を動かすことの 爽快さやスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を提供していきます。 キッズサッカーフェスティバル/L&Gサッカーフェスティバル/ファミリーフットサルフェスティバル等、各地で開催 していますので、是非ご参加よろしくお願いします。